



# YAYASAN DAYABUNAYA SEKOLAH TETUM BUNAYA

Jl. Timbul IV/B1, Cipedak, Jagakarsa, Jakarta Selatan Telepon: (021) 7866365  
Email: [tetum@sekolahtetum.org](mailto:tetum@sekolahtetum.org); Website: <http://sekolahtetum.org>

---

Nomor : MOTyB/13/III/2024  
Sifat : Penting  
Hal : Pengumuman Reviu Jurnal

Jakarta, 28 Maret 2024

Kepada Yth.  
Orang Tua Murid Peserta MOTyB Gelombang III  
Tahun Ajaran 2024/2025  
di Tempat

Berdasarkan informasi yang telah disampaikan pada Pembukaan Program Menjadi Orang Tua yang Bertumbuh (MOTyB) Gelombang III pada tanggal 9 Maret 2024, Ayah Bunda diajak menulis jurnal selama 14 hari.

Tujuan dari program penulisan jurnal adalah agar Ayah Bunda melakukan refleksi tentang peran sebagai orang tua, sementara kami akan memperoleh data tentang stimulasi yang Ayah Bunda berikan, relasi dengan anak, serta persepsi Ayah Bunda mengenai pendidikan anak. Apabila stimulasi, relasi, dan persepsi selaras dengan filosofi Tetum Bunaya, maka kita akan bisa menjalin kemitraan dengan harmonis.

Kami telah membaca jurnal Ayah dan Bunda, dan di bawah ini adalah hasil reviu yang kami berikan. Surat dibuat dalam bentuk PDF, terdiri dari empat halaman. Kode-kode di dalam surat PDF:

1. Tanda panah ke atas: Kembali ke halaman sebelumnya.
2. Tanda panah ke bawah: Kembali ke halaman berikutnya.
3. Tanda plus: Untuk memperbesar halaman.
4. Tanda minus: Untuk memperkecil halaman.
5. Kotak dengan tanda panah ke bawah: Untuk mengunduh lampiran.

Pada surat ini ada tiga hal yang kami sampaikan, yaitu:

- A. Rubrik Penilaian Jurnal
- B. Penilaian Jurnal
- C. Jadwal Wawancara

Berikut ini adalah rinciannya:

## **A. RUBRIK PENILAIAN JURNAL**

Rubrik penilaian jurnal adalah acuan atau pola dasar yang telah ditetapkan sebagai rujukan kami ketika membaca dan melakukan observasi terhadap jurnal yang Ayah Bunda tulis. Rubrik penilaian jurnal terdiri dari stimulasi, relasi, dan persepsi. Berikut rubrik penilaian jurnal program Menjadi Orang Tua yang Bertumbuh:

Kategori	Penjelasan	Penilaian				
		Perlu Dikembangkan	Mulai Berkembang	Berkembang	Berkembang Sangat Baik	(-)
Stimulasi	Kegiatan yang meningkatkan perkembangan kemampuan kognisi, sosial, emosi, motorik kasar, dan motorik halus anak	Belum optimal dalam memberikan stimulasi	Sudah mulai melakukan stimulasi, namun mengarah ke satu aspek	Kegiatan yang dilakukan dapat mengembangkan kemampuan kognisi, sosial, emosi, motorik kasar, dan Motorik halus Anak sesuai dengan tahapan usia anak	Kegiatan yang Dilakukan dapat mengembangkan kemampuan kognisi, sosial, emosi, motorik kasar, dan Motorik halus anak, sesuai Dengan tahapan usianya, dan dilakukan dengan kreatif	Stimulasi yang diberikan tidak sesuai dengan tahapan usia anak, atau tidak mengisi
Relasi	Respon dalam berhubungan dengan anak yang menunjukkan adanya kedekatan emosi	Menjalani hari-hari karena memang demikian adanya/atau menganggap setiap kejadian sama	-Merespon secara protektif dan mengikuti kemauan anak  -Respon belum konsisten: kadang sesuai, kadang mengabaikan kebutuhan anak	Merespon dengan tepat, cepat, dan konsisten sesuai dengan kebutuhan anak	Merespon dengan tepat, cepat, dan konsistens sesuai kebutuhan anak disertai kehangata dan kehadiran yang utuh	
Persepsi	Perilaku yang menunjukkan pandangan tentang pengembangan anak	Persepsi mengarah pada satu aspek, atau kurang meluas	Persepsi mengarah pada pengembangan karakter dan akademik, namun terlihat masih belum konsisten	Persepsi Mengarah pada pengembangan Karakter dan akademis secara holistik, dan dengan konsisten memberikan Stimulasi untuk pengembangan itu		Persepsi belum terarah atau memiliki persepsi Tidak pada tempatnya

Pada catatan sebelumnya, kami menulis bahwa jurnal Ayah dan Bunda kami kategorikan dalam rubrik di atas, dengan keterangan penilaian sebagai berikut:

- Apabila Ayah/Bunda mendapat 1 (atau lebih) penilaian Perlu Dikembangkan (PD) atau 2 penilaian Mulai Berkembang, maka Ayah/Bunda yang mendapat nilai tersebut mengulang di MOTyB selanjutnya.
- Apabila mendapat sekurangnya satu penilaian Mulai Berkembang (MB), maka kita akan mendiskusikan lebih panjang tentang potensi-potensi yang dimiliki untuk bertumbuh. Ayah/Bunda tidak perlu membuat jurnal untuk kami nilai, tapi kami harap terus menulis jurnal untuk kebutuhan pribadi.
- Apabila mendapat penilaian Berkembang (B), Berkembang dengan catatan (B-), atau Berkembang Sangat Baik (B+) berarti Ayah Bunda telah menjadi orang tua yang bertumbuh. Jurnal pribadi tentunya akan berharga, namun tidak perlu dikumpulkan.
- Apabila mendapat penilaian dengan simbol **(-)**, Ayah Bunda telah berproses untuk menjadi orang tua bertumbuh, namun Ayah Bunda belum dapat melanjutkan ke tahap wawancara.

## B. PENILAIAN JURNAL

Berikut kami sampaikan hasil penilaian jurnal Ayah Bunda. Silakan melihat tanggal lahir putra/putri Ayah Bunda untuk mengetahui reuiu yang kami berikan.

### Unit Sekolah Dasar

No.	Tanggal Lahir	Stumulasi		Relasi		Persepsi		Keterangan
		Ayah	Bunda	Ayah	Bunda	Ayah	Bunda	
1	18/10/2017	B	B+	B	B+	B	B	Lulus
2	20/11/2017	B-	B	B-	B	B	B	Lulus
3	23/06/2017	B-		B		B		Lulus

## A. JADWAL WAWANCARA

Kegiatan wawancara ditujukan agar orang tua dan pihak sekolah dapat saling mengenal lebih dalam. Pada kegiatan tersebut Ayah dan Bunda (berdua) hadir, dan dari pihak sekolah akan diwakili oleh mentor dan asesor MOTyB.

Pada kegiatan wawancara kami akan menyampaikan hasil asesmen anak dan melakukan pendalaman dari jurnal yang Ayah Bunda tulis, untuk mendapatkan titik temu mengenai pengembangan anak di dalam kemitraan nanti.

Berikut adalah jadwal wawancara untuk Ayah Bunda. Silakan mencari tanggal lahir putra/putri Ayah Bunda untuk mengetahui jadwal wawancara.

### Unit Sekolah Dasar

Hari dan Tanggal	Pukul	Tanggal Lahir Anak
Selasa, 23/04/2024	14.00-15.00	18/10/2017
Rabu, 24/04/2024	14.00-15.00	20/11/2017
Kamis, 25/04/2024	14.00-15.00	23/06/2017

Wawancara dilakukan melalui aplikasi Zoom dan akan kami kirimkan undangan H-1 sebelum wawancara. Setelah kegiatan wawancara, kami akan membuat pengumuman akhir mengenai kelulusan Ayah Bunda dalam Program MOTyB. Jika lulus, berarti kita akan melanjutkan tahap kemitraan lebih lanjut.

Terima kasih atas perhatian Ayah Bunda.

Wassalam

Koordinator MOTyB Sekolah Tetum Bunaya



Dian Yulianti

